

## Empat Kepala Kantor Kemenkeu Lhokseumawe Mengisi Kuliah Umum



Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh menandatangani MoA dengan empat lembaga Kementerian Keuangan di Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (12/10/2022). Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Bukit Indah** – Empat kepala kantor Kementerian Keuangan di Lhokseumawe, Aceh, mengisi kuliah umum di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Rabu (12/10/2022).

Kuliah umum dilaksanakan di Gedung Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah yang dihadiri lebih dari 300 mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Kegiatan bertajuk Manajemen Keuangan Negara "Kemenkeu Lhokseumawe Go to Campus Unimal" dibuka Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Dr Hendra Raza.

Empat narasumber yang hadir adalah Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN), Semfebri Marihot Symbolon; Kepala Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea dan Cukai (KPPBC) Tipe Madya Pabean C Lhokseumawe, Mochammad Munif; Kepala Kantor Pelayanan Kekayaan Negara dan Lelang (KPKNL), Bono Yudianto; dan Kepala Kantor Pajak Pratama (KPP) Lhokseumawe yang diwakili Fiki Taufik Danis.

Semfebri Marihot Symbolon mengisi kuliah umum yang pertama dengan materi tentang APBN. Ia menjelaskan struktur APBN yang terdiri dari pendapatan dan belanja negara secara interaktif dengan mahasiswa yang diselingi dengan pemberian hadiah bagi peserta yang bisa menjawab pertanyaan.

Pemateri kedua, Fiki dari Kantor KPP Lhokseumawe memaparkan tentang dinamika pajak di Indonesia seperti pajak pertambahan nilai PPN sebagai kontribusi bagi pendapatan untuk APBN.

Selaku pemateri ketiga, Kepala Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea Cukai Mochammad Munif menjelaskan fungsi dari Bea Cukai yang tidak hanya menindak bagi penyelundup terutama narkoba, tapi juga memberikan kontribusi bagi pendapatan negara dari penerimaan bea ekspor/impor produk serta cukai dari rokok dan minumas keras serta produk dari bahan etil alkohol.

Pemateri terakhir Bono Yudianto menyampaikan materi tentang pengelolaan kekayaan negara dan lelang serta kegiatan yang dilakukan di Lhokseumawe dan sekitarnya.

Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Malikussaleh, Hendra Raza, menyebutkan kehadiran keempat narasumber merupakan sebuah kesempatan emas untuk memberikan edukasi tentang berbagai hal di bawah Kementerian Keuangan. Selain memberikan kuliah umum, juga dilakukan penandatangan memorandum of agreement antara Fakultas Ekonomi dan Bisnis dengan KPPN, KPPBC, dan KPKNL.

“Kerja sama ini untuk mendukung program merdeka belajar seperti praktisi belajar, magang mahasiswa di berbagai lembaga, penelitian, dan banyak lain,” ujar Hendra dalam kuliah umum yang dipandu dosen Program Studi Akuntansi, Ikhyanuddin, M.Acc.

Mahasiswa terlihat antusias mengikuti kuliah umum tersebut, apalagi keempat pemateri menyelingi penyampaian materi dengan kuis berhadiah menarik. [ayi]

**Baca juga:** [Implementasi Kurikulum Merdeka, FEB Unimal Teken MoU dengan Perusahaan Holding dari Malaysia](#)

**Tanggal:** 14 October 2022

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Kuliah Umum](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),